

PRESSEINFORMATION

Familiäres Arbeitsklima wichtig für Betriebstreue

36 Mitarbeiter feiern Betriebsjubiläum bei ERLUS

Neufahrn, 5. Mai 2023.

Insgesamt 36 Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter von den ERLUS-Standorten Neufahrn und Ergoldsbach sind am Freitag von Vorstand Peter Hoffmann für ihre langjährige Betriebszugehörigkeit ausgezeichnet worden. Acht Jubilare blicken bereits auf 25 Jahre Karriere in dem mittelständischen Unternehmen zurück, zwei der Jubilare sind schon seit 40 Jahren ihrem Arbeitgeber treu. Für viele war die ERLUS AG der erste Arbeitgeber.

In der ERLUS-Kantine am Standort Neufahrn in Niederbayern dankte Vorstand Peter Hoffmann den Jubilaren für ihre Betriebstreue bei einer Feierstunde mit Vorgesetzten und Betriebsrat. „Wir schätzen ihre Arbeitskraft, ihre Ideen, ihre Leistungsbereitschaft und vor allem aber auch Sie als Menschen. Wir freuen uns sehr, dass sie in uns einen guten und zuverlässigen Arbeitgeber sehen, bei dem es Perspektiven für sie gibt, wo sie sich in einer familiären Atmosphäre wohl fühlen und gerne zum gemeinsamen Erfolg unseres Unternehmens beitragen.“

Alle Jubilare erhielten als Dankeschön für die Betriebstreue ein Geldgeschenk. Die Geehrten, die bereits 40 oder 25 Jahre der ERLUS AG angehören, bekamen zusätzlich auch eine Urkunde des Freistaates Bayern als Anerkennung überreicht.

40-jähriges Betriebsjubiläum für zwei Mitarbeiter

Josef Margreiter und Abdil Özbudak sind seit 40 Jahren bei ERLUS beschäftigt. Über deren berufliche Laufbahnen berichteten die jeweiligen Vorgesetzten. „Wer so lange bei ERLUS arbeitet, ist eine tragende Säule des langjährigen Unternehmenserfolgs“, betonte Hoffmann und erinnerte an die Zeit vor 40 Jahren, als ein Atomkrieg nicht unwahrscheinlich war und Nena das mit ihrem Hit „99 Luftballons“ thematisierte.

25 Jahre feiern sieben Mitarbeiter und eine Kollegin

Marianne Birner, Gerhard Grenzinger, Alexander Hecht, Anatoli Nikolaus, Manfred Ostermeier, Rainer Pöppel, Willibald Weinzierl und Robert Winter sind seit 25 Jahren bei ERLUS beschäftigt. Als sie 1998 bei ERLUS starteten, gewann Guido Horn die Vorentscheidung für den Grand Prix d'Eurovision und Gerhard Schröder löste nach 16 Jahren Helmut Kohl als Bundeskanzler ab.

Bereits seit 10 Jahren im Unternehmen sind Patrick Breitenseher, Melanie Breu, Murat Demir, Stefan Ebensberger, Stefan Eberl, Dominik Ecker, Thomas Eidel, Ferit Erdogan, Murat Erdogan, Markus Fakundiny, Alexander Großer sen., Oliver Harms, Timon Kerschberger, Fabian Kraus, Krisztian Kövesi, Mario Lörsch, Christoph Mayerhofer, Sascha Neef, Mehmet Orak, Maximilian Setz, Stefan Stelter, Janine Schultes, Klaus Teichmann, Stephan Weidenschilling, Tobias Wimmer und Tobias Zisler.

Die ERLUS AG gehört zu den führenden Herstellern von Dachkeramik und Schornsteinsystemen in Deutschland. Mit rund 580 Mitarbeitern an drei Standorten ist ERLUS ein wichtiger Arbeitgeber. Jedes Jahr ermöglicht das Unternehmen jungen Menschen in vier Ausbildungsberufen den Einstieg ins Arbeitsleben.

www.erlus.com/erlus-als-arbeitgeber



Bildunterschrift:

36 Mitarbeiter wurden bei ERLUS für ihre Betriebstreue ausgezeichnet. Die Jubilare mit dem ERLUS Vorstand und den Vorgesetzten sowie den Betriebsräten.

Foto: Stefan Grieger

ERLUS AG heute

Die ERLUS AG gehört zu den führenden Herstellern von Dachkeramik und Schornsteinsystemen in Deutschland. Das mittelständische Unternehmen produziert an den Standorten Neufahrn und Ergoldsbach (Niederbayern) sowie in Teistungen (Thüringen). Die Tondachziegel von ERLUS zeichnen sich vor allem durch Premiumqualität und hochwertiges Design aus. Gleich mehrere Dachziegel erhielten u.a. den begehrten iF Design Award. Der Glattziegel für flache Dachneigungen der Ergoldsbacher Level RS ist 2021 in der Kategorie Rohbau/Dach/Fassade als Produkt des Jahres ausgezeichnet worden, im Jahr 2020 hatte der photokatalytisch aktive Tondachziegel ERLUS Lotus air® in der Kategorie Nachhaltigkeit von BaustoffMarkt und BaustoffWissen den Titel Produkt des Jahres erhalten. Die vom Institut Bauen und Umwelt e.V. verliehene Umwelt-Produktdeklaration (EPD) für die Dachziegelherstellung bestätigt die bereits seit Jahren gelebte Nachhaltigkeitsstrategie des Unternehmens in Entwicklung und Produktion. Neben hochwertiger Dachkeramik und zukunftsorientierten Schornsteinsystemen bietet ERLUS mit Via Vento S zudem ein universelles Lüftungsnetzwerk für Einfamilienhäuser an, welches auch für Passivhäuser bestens geeignet ist. Wohngesund bauen und lüften mit den ERLUS Schornsteinsystemen und dem Lüftungsnetzwerk Via Vento S: Die ERLUS Produkte wurden 2022 vom Sentinel Haus Institut (SHI) auf gesundheitliche Qualität geprüft und in das Online-Portal für wohngesunde Bauprodukte aufgenommen.

www.erlus.com



@dach.schornstein.lueftung

ERLUS AKTIENGESELLSCHAFT
Hauptstraße 106
84088 Neufahrn i. NB
Pressekontakt: Bianca Marklstorfer
Telefon: +49 (0)8773 18- 162
Telefax: +49 (0)8773 18- 113
E-Mail: presse@erlus.com
Homepage: www.erlus.com